

Ciudad de México, 5 de diciembre 2018

- **Abre STC estación emblemática del Museo de Arte Popular.-** Jorge Jiménez Alcaraz, director general del Metro, encabezó la inauguración de la estación Emblemática del Museo de Arte Popular en Juárez L-3, sitio por donde transitan 25 mil personas al día. El funcionario indicó que para el Metro de la Ciudad de México representa un honor contar con un espacio de difusión de la cultura originaria y popular que está a favor de los artistas mexicanos.

*La Crónica del Metro*

- **Inaugura Metro Jardín de Niños.-** El STC inauguró un Centro de Desarrollo Infantil (CENDI), con capacidad para albergar a 100 niños, que brindará servicio a hijos de los trabajadores del Metro. La instalación se ubica en la estación Nopalera de la Línea 12.

*Reforma*

---